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Eliso Marzetti è il nuovo pivot del Potenza Picena. Dopo due stagioni e mezzo con il Futsal
Cobà (dal dicembre 2013), un campionato di serie D, una Coppa Marche di serie C, un
campionato di C2 e una Supercoppa vinti, ha deciso di scendere di categoria e passare dalla
C1 alla C2.

  

  

  

Ciao Elisio, come mai questa scelta?

  

“Motivi di lavoro e familiari, ho una bimba di dieci mesi e non riuscivo più a conciliare il
tutto: io sono di Montegranaro e dal mio paese arrivare a Porto S.Giorgio ci vogliono
trenta minuti, in più gli allenamenti erano diventati tre con orari a volte dalle 22 alla 23:15
e prima dell' 1 di notte non ero a casa.”

  

  

Chi ti ha convinto a scegliere Potenza Picena?
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“Un certo Testella. Poi ho parlato con la società, che mi ha presentato il progetto ovvero
cercare di vincere il campionato e giocare, la prossima stagione, una C1 dignitosa.”

  

  

Quindi rimarrai anche il prossimo anno?

  

“Credo proprio di sì.”

  

  

Ti mancheranno i tuoi compagni?

  

“Si, molto, mi hanno sempre trattato come un fratello. Così come la società non mi ha
mai fatto mancare nulla. Dal di fuori può sembrare tutto diverso, ma queste stagioni
rimarranno un bel ricordo. Ringrazio Roberto Bagalini per tutto ciò che abbiamo
condiviso, se penso agli inizi, alla vittoria del campionato di serie D, a quanto è stato
bello vincerla e a quanto ci siamo emozionati...”

  

  

Hai già iniziato la nuova avventura?

  

“Si, lunedì. Questa sera firmerò il trasferimento e venerdì (oggi, ndr) sarò disponibile.”
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Come ti auguri di finire la stagione?

  

“Mi auguro di fare bene, di contribuire al raggiungimento dell'obiettivo e di divertirmi che
è la cosa più importante.”

  

  

  

Alice Mazzarini

  

Lady Futsal

  

ladyfutsal@futsalmarche.it
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